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Жизнь человека можно сравнить с дальним плаванием, конечная цель которого – Небеса.
И для того, чтобы достичь этой цели, важно, чтобы на капитанском мостике корабля, то есть

в сердце человека, был тот Капитан, который приведет к желаемой пристани.



Признаки депрессии
Если синдромы, описан-

ные ниже, вы наблюдаете у

себя более двух недель, сто-

ит задуматься о том, не воз-

никла ли у вас депрессия, и

принять меры.

*
 Истощение сил, быстрая

утомляемость.

*
 Нарушение сна.

*
 Потеря аппетита или, на-

оборот, чрезмерный аппетит.

*
 Отсутствие желания что-

либо делать.

*
 Стремление спрятаться от

всех.

*
 Тоска, ощущение безна-

дежности.

*
 Снижение самооценки, чув-

ство вины.

*
 Нежелание думать о бу-

дущем.
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Помощь ближнему

Среди плотного потока ново-

стей, где-то между очередной

порцией санкций и результатами

футбольных матчей, – небольшая

новость, всего пара строк – ушел

из жизни известный актер, лау-

реат премии Оскар, Робин Уиль-

ямс. Он совершил самоубийство.

Причина такого страшного поступ-

ка – затяжная депрессия. Успеш-

ный человек, отец, муж, востре-

бованный актер. Казалось бы,

такой априори защищен от лю-

бого рода хандры. На самом деле,

нет. В сети депрессии попасть

может абсолютно каждый.

Это закономерный результат

современного стиля жизни в

мире, пропитанном грехом.

«Я неидеальный»!

Жизнь современного челове-

ка все чаще становится похожа

на бесконечный бег с препятстви-

ями в гонке без всякого конца и

призового фонда.

Трудно женщинам. Современ-

ный мир задает четкие стандар-

ты «красоты»: спортивная, ухожен-

ная, популярная. Если ты не со-

ответствуешь этим стандартам,

ты – человек второго сорта. По-

этому у женщин депрессивные

состояния чаще всего связаны с

недовольством своей внешнос-

тью, личной жизнью.

Трудно мужчинам. Им обще-

ство задает другие стандарты: ты

или богатый, или неудачник. Тре-

тьего не дано. Поэтому современ-

ные мужчины занимаются одним:

или зарабатывают деньги, или

отдыхают после того, как зарабо-

тали. Если же заработать не по-

лучилось – добро пожаловать,

депрессия!

«Я неидеальный» – одна из

первых причин депрессии.

Ужасы с экрана

Стоит включить выпуск ново-

стей, как возникает стойкое ощу-

щение того, что ты попал в сю-

жет фильма ужасов, причем со-

вершенно безумного. Мир погру-

жен в хаос: гибнут люди, падают

самолеты, распространяются не-

излечимые вирусы, коллапсиру-

ет экономика, взрываются снаря-

ды, одни убивают других. Чув-

ство безопасности покидает, чув-

ство страха поселяется в сердце.

Хронический информацион-

ный стресс – еще одна причина

все большего распространения

депрессии.

Ком из мелких
проблем

Множество мелких стрессов

сопровождают человека: в пере-

полненном транспорте, в проб-

ках, на работе, дома, в магазинах

с их ценами, в отсутствии време-

ни на общение с близкими. Ма-

ленькие и незначительные сами

по себе переживания, собираясь

вместе, превращаются в огром-

ный ком проблем, бессилие пе-

ред которыми способно разда-

вить. Депрессия от такого рода

стрессов возникает постепенно,

нарастает незаметно, главный ее

показатель – не сила, а продол-

жительность воздействия. Жиз-

ненные проблемы, если не при-

нимать мер, постепенно приво-

дят к истощению нервной систе-

мы. 

Страдание от потери

Наиболее естественная и яв-

ная депрессия может возникнуть,

когда теряешь близкого челове-

ка. В этом случае не страдать –

невозможно. Печаль должна по-

явиться, и она появится. Пробле-

ма начинается тогда, когда тос-

ка настолько затягивает челове-

ка, что он теряет связь с вне-

шним миром, надолго замыка-

ется в себе и, даже спустя дли-

тельное время после потери, не

соглашается понемногу возвра-

щаться к жизни.

Влюбленные
в депрессию

Есть разряд людей, которые

находятся в постоянной хандре

просто потому, что им нравится

само это состояние. Речь идет о

так называемом «синдроме жер-

твы» – человек получает удоволь-

ствие от созерцания собственно-

го страдания, от того, что все

вокруг пытаются его утешить, уде-

ляют ему повышенное внимание.

Такими людьми депрессия внут-

ри себя провоцируется сознатель-

но.

Почему так опасна?

Чем же особо опасна депрес-

сия? Она не хочет останавливать-

ся на том, чтобы просто на время

испортить человеку настроение.

Ее цель другая. Депрессия чаще

всего (за исключением тех

случаев, когда она вызвана

физиологическими фактора-

ми, например, гормональная

перестройка или болезнь)

имеет духовные корни. Ее ав-

тор – сатана. Цель врага душ

человеческих – погубить как

можно большее количество

людей. И не просто испор-

тить им жизнь, а отобрать

ее.

Депрессия запускает в че-

ловеке механизм самоунич-

тожения. Все вокруг кажется

настолько безнадежным, что

страдающему от этого неду-

га видится только один вы-

ход – поскорее покончить с

бессмысленным существова-

нием. И вот, когда такие раз-

мышления поселяются в

страдающем разуме, сатана

торжествует, потому что его

план начинает работать. И это

не просто слова, это печаль-

ные факты – 70% самоубийц

пошли на такой отчаянный

шаг, решились на столь страш-

ный грех по причине страдания

от депрессии.

Добрый Доктор

Страждущим от депрессии

можно дать главный совет: заду-

майтесь о Боге. Потому что, как

правило, одной из основных при-

чин того, что депрессия повсеме-

стно правит бал, является отсут-

ствие в большинстве людей ду-

ховности. Люди перестали искать

Бога, как следствие – «дыра» в

душе, пустует место, которое по

праву должен занимать Бог. В

пустой душе и поселяется деп-

рессия. Так что главное противо-

ядие от депрессии – живая вера

в Бога.

Как показали исследования,

проводившиеся институтом Гэл-

лапа, верующие люди более сча-

стливы и гораздо меньше под-

вержены депрессиям, чем атеис-

ты. Удивительного в этом ничего

нет, потому что Бог сказал тем,

кто верит в Него: «Я пришел для

того, чтоб имели жизнь и имели

с избытком» (Ин.10:10).

Если человек искренне, всем

сердцем, а не просто на словах,

верит в Бога, он имеет поддерж-

ку в любой трудной ситуации, и

депрессии к такому человеку

просто не подобраться. Если же

депрессия появляется у христиа-

нина, то тому стоит задуматься –

не отдалился ли он от Бога.

Итак...

Когда депрессия пытается

заявить: ты неидеальный, поэто-

му никому не нужен, Бог гово-

рит: «Ты нужен Мне!» «Забудет

ли женщина грудное дитя свое,

чтобы не пожалеть сына чрева

своего? Но если бы и она забы-

ла , то Я не забуду тебя»

(Ис.49:15).

Когда депрессия пускает в ход

свои «козыри» с экрана телеви-

зора, пытаясь запугать, Слово

Божье ободряет: «у вас же и во-

лосы на голове все сочтены; не

бойтесь же» (Мф.10:29-31).

Когда депрессия собирает

целый ком проблем, Библия пред-

лагает: «Все заботы ваши возло-

жите на Него, ибо Он печется о

вас» (1Пет.5:7).

Когда депрессия пытается

поселиться в человеке после

смерти его близкого, Писание

говорит о том, что Бог может дать

утешение даже в такой тяжелой

ситуации, ибо нет такой раны, ко-

торую не мог бы залечить Гос-

подь: «Благословен Бог и Отец

Господа нашего Иисуса Христа,

Отец милосердия и Бог всякого

утешения» (2Кор.1:3).

Поэтому если вы ощуща-

ете признаки приближающей-

ся депрессии, если в жизни

произошли печальные собы-

тия – примите лучшее ле-

карство от лучшего Доктора

– за все происходящее в ва-

шей жизни благодарите Гос-

пода, как говорит Писание:

«Неужели доброе мы будем

принимать от Бога, а злого

не будем принимать?» (Иов

2:10). А Он, в Свою очередь

позаботится о вас, как и обе-

щает: «Он дает утомленному

силу, и изнемогшему дарует

крепость. Утомляются и юно-

ши и ослабевают, и моло-

дые люди падают, а надею-

щиеся на Господа обновятся

в силе: поднимут крылья, как

орлы, потекут – и не устанут,

пойдут – и не утомятся»

(Ис.40:29-31).

Ирина Хаджебиекова

Лучшее лекарство
от депрессии

«Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас» (1Пет.5:7)

Цель депрессии – заста-
вить свою жертву расстать-
ся с жизнью. Цель нашей пуб-
ликации – вскрыть стратегию
врага по имени «депрессия»,
помочь его победить.



С раннего детства я

не отличалась крепким

физическим здоровьем

и о полном исцелении

даже не мечтала.

Многое изменилось

с приходом Господа

в мою жизнь.
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Я попрощалась
с онкозаболеванием

Когда я уверовала, Бог взял

заботу обо мне на Себя, в серд-

це установились мир и радость.

Улучшилось и общее самочув-

ствие. Иногда Бог посылал по-

мощь через хороших врачей, а

иногда исцеление наступало сра-

зу после молитв. Появилась на-

дежда на полное восстановление

здоровья. Позже надежда сме-

нилась твердой уверенностью.

Мое свидетельство – о двух

случаях, связанных со сверхъес-

тественной помощью Господа-

Целителя.

Было очень больно

Несколько лет назад, в один

из зимних вечеров, я почувство-

вала острую боль в пояснице.

Боль не прекращалась, кроме того,

поднялась температура, ужасно бо-

лели ноги. Никакие медицинские

препараты не могли прекратить

мои мучения, от болей «душа го-

това была расстаться с телом».

Дети вызвали скорую помощь.

Слава Богу, быстро приехав-

шая «неотложка» доставила в

больницу. Обследование показа-

ло: в почке – камень величиной

5 на 9 мм, и он перекрыл моче-

точник. Заботливые врачи сдела-

ли все, чтобы облегчить мои стра-

дания, но боль нарастала, как

снежный ком, и сознание уже по-

кидало меня. Помню, слышала

обрывки разговора: «Надо экст-

ренно оперировать, но кому это

делать в три часа ночи? Да еще

у пациентки медикаментозная ал-

лергия».

Ощущения в тот момент были

сродни тем, что испытывают

люди, побывавшие за гранью

мира сего. Было очень страшно

и очень больно. В те мгновения я

поняла, что помочь может только

Господь, – Тот, Чье сердце все-

гда и в любой точке Вселенной

слышит всех, взывающих к Нему.

Едва шевелящимися губами я

проговорила: «Боже, знаю, слы-

шишь, знаю, можешь помочь.

Если хочешь, сохрани мою жизнь.

Верю, то, что невозможно людям,

возможно Тебе». Как говорили

позже дети, врачи так отреагиро-

вали на мое общение с Госпо-

дом: «Совсем плохо женщине.

Галлюцинации».

Камня в почке
не оказалось

Меня переместили ближе к

дежурной медсестре и постави-

ли мне очередную капельницу.

Последующее помнится с трудом.

Но вскоре, на фоне ужасной уси-

ливающейся боли, резко восста-

новилось восприятие окружающе-

го, прояснилось сознание, и по-

явилось понимание – Господь

присутствует здесь (каждый хри-

стианин знает это особое состоя-

ние), рядом, и уже «принимает

меры». Через час острая боль,

которая пронизывала все – от

макушки головы до подошвы ног,

немного отпустила, притупилась.

Потом я просто терпеливо ждала,

но понимала – самое страшное

миновало.

Наступило утро. Меня следо-

вало перевести в палату, и, к

удивлению медсестры, я встала

и пошла, совершенно без сил, но

и без посторонней помощи. Меня

назвали мужественной женщиной,

но я поправила: «Это не моя зас-

луга. Господь поддерживает».

Днем врачи провели мне пол-

ное обследование. Камня в поч-

ке не оказалось, он находился

уже в мочевом пузыре, «завис»

на стенке этого органа. Как изве-

стно, путь камня из почки только

один – через мочеточник, про-

свет в котором 4 на 8 мм, кроме

того, имеется несколько естествен-

ных сужений, а размер камня –

5 на 9 мм. То, что такой крупный

камень сам прошел по узкому

каналу, было невероятно! Эту бес-

кровную операцию мог совершить

только Бог. Хирургическое вме-

шательство, конечно же, не пона-

добилось, слава Господу!

Страшный диагноз

Прошло еще два года моей

жизни с Богом. И вдруг как след-

ствие обострения одного из за-

болеваний, о котором я почти

забыла, – диагноз с холодящим

сердце словом «онко». Была сде-

лана экстренная операция, и вра-

чи, исходя из реального положе-

ния дел, говорили о том, что вско-

ре потребуется еще одна.

С этого дня калейдоскопом

сменялись диагнозы, ухудшались

или улучшались медицинские по-

казатели, но неизменными и не-

устанными оставались молитвы

– ходатайства христиан церкви

«Вифания» о моем исцелении от

недуга. Несмотря на видимые

неутешительные результаты, в

сердце был мир и твердая убеж-

денность в том, что скальпель

хирурга больше меня не коснет-

ся.

Бог сделал операцию

Через две недели Господь дал

желание пойти на служение «При-

Свидетельство
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ми исцеление», проводимое в

нашей церкви. И там произошло

чудо – Бог Сам сверхъестествен-

но сделал необходимую опера-

цию! Я реально физически ощу-

тила, что опухоль «удаляется», в

теле появилась легкость. В этот

же день я рассказала одной зна-

комой из церкви о милости и

могуществе Бога и о том, как

проходила Его операция.

Через неделю мой лечащий

врач, практически без предисло-

вия и с неподдельной заботой о

моем здоровье, начал говорить о

подготовке к следующей опера-

ции. Но с уверенностью, полу-

ченной от Господа, я сказала, что

в операции нет необходимости,

ее уже сделал Бог. В ответ услы-

шала слова, сказанные с сожале-

нием: «Нахватаются религиозных

штампов, а потом выносят этих

людей вперед ногами. Ну не

бывает, чтобы такие опухоли ис-

чезали».

После дополнительного меди-

цинского обследования успеш-

ность операции Господа подтвер-

дилась – от опухоли не осталось

и следа.

Величайший в мире
стратег и тактик

Однако для полного выздо-

ровления потребовалось время и

терпение. Утешали слова из на-

шей «инструкции» для жизни –

Библии: «И верен Бог, Который

не попустит вам быть искушае-

мыми сверх сил, но при искуше-

нии даст и облегчение, так чтобы

вы могли перенести» (1Кор.10:13).

Не раз, стоя перед Господом

в слезах и в недоумении от того,

что приходится продолжать ле-

чение, делать множество проме-

жуточных анализов, приобретать

совсем не дешевые лекарствен-

ные препараты, я спрашивала:

«А нельзя ли обойтись без лиш-

них трат времени, денег?». От Него

я слышала только одно: «Просто

иди и делай».

Со временем я убедилась, что

наш Творец – величайший в мире

стратег и тактик. И Он всегда все

делает правильно. Допуская ту

или иную ситуацию, Господь ра-

ботает одновременно с сердца-

ми людей, учит их плакать с

плачущими, радоваться с раду-

ющимися, «нести бремена друг

друга». В течение полугода де-

сятки христиан родной «Вифании»,

а также мои родственники с ве-

рой и верностью молились о

полном моем исцелении, с лю-

бовью поддерживали меня ис-

кренними словами, не раз благо-

словляли деньгами и т. д.

По воле Господа я попроща-

лась с онкозаболеванием. Верю,

что укрепление духа, души полу-

чила не только я, но и все люди,

чьи сердца были готовы плакать

с плачущими! Благодарю брать-

ев и сестер за помощь, а также

всех медицинских работников, ле-

чивших меня, но вся слава при-

надлежит Богу.

С Богом
возможно все

Пройдя этот нелегкий путь

выздоровления, я поняла, что при

любых расстройствах организма

мы должны, прежде всего, про-

сить о Божьем вмешательстве.

Господь, конечно, не обещает в

Слове Своем, что сделает все так,

как нам того хочется, но мы

можем быть абсолютно уверены

в том, что путь, выбранный Им

для нас, продиктован безусловной

любовью. А врачи – дар Бога,

ведь именно через них Он посы-

лает нам излечение и восстанов-

ление. В то же время, нам

следует полагаться на Бога, а не

на докторов и лекарства.

Как вы думаете, какие слова

я слышала чаще всего во время

и после этих двух описанных слу-

чаев? Мне говорили десятки раз:

«Этого не может быть, потому, что

быть не может!» Но наш Господь

говорит: «Вот, Я, Господь, Бог

всякой плоти; есть ли что

невозможное для Меня?»

(Иер.32:27). И я в этом убедилась

на собственном примере. Знаете,

действительно, наш Бог – Все-

могущий, но Он не всегда дает

то, что, по нашему мнению, необ-

ходимо. Его мысли – не наши

мысли, и Его пути – не наши

пути. И времена и сроки у Него

Свои. Испытания неизбежны для

каждого. В Евангелии написано,

что в Царствие Небесное ничто

не испытанное не войдет. «Конт-

рольные проверки» нашего лю-

бящего Отца практически не за-

канчиваются, важно то, как мы

их проходим, на что или на кого

уповаем.

Ирина Г.

Ирина Г.

«Вот, Я Господь, Бог всякой плоти; есть ли что невозможное для Меня?» (Иер.32:27)
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Помню, после одного венча-

ния, на котором священник гово-

рил молодоженам особые, теп-

лые слова, отец невесты подо-

шел ко мне – такой растроган-

ный – и сказал:

– Я так счастлив, что мои дети

это услышали, я так благодарен

Богу!

Он немного помолчал и доба-

вил:

– Мы-то уж, ладно, как-ни-

будь дотянем...

– Я спросил:

– Почему?

– Мучаемся в браке... Нет сча-

стья...

– Зачем вам мучиться?! – уди-

вился я. – Вы можете все изме-

нить уже сегодня! Те слова, кото-

рые священник говорил вашим

детям, он говорил и вам с же-

ной.

Некоторые люди уже опусти-

ли руки, они не верят, что в их

взаимоотношениях с супругами

можно найти счастье. Недавно,

например, когда я выступал пе-

ред залом, рассказывал о любви

жены к мужу, то получил от од-

ной из таких «отчаявшихся» за-

писку: «Какая там любовь... Я еле

сдерживаюсь, чтобы не убить

своего мужа!»

В Писании сказано, что боль-

шая ответственность за семью и

атмосферу в ней лежит именно

на мужчине. Итак, как же стать

хорошим мужем, отцом? Как сде-

лать так, чтобы жена не «убить»

хотела, а любила, чтобы дети

уважали?

Не главарь, а глава

Задача каждого мужа – за-

щищать и оберегать свою семью,

прежде всего – жену. Мужчины,

давайте ответим откровенно сами

себе: делаем ли мы это? Сегод-

ня основной грех мужчин в се-

мьях – это безответственность,

бездействие, перекладывание от-

ветственности на слабый пол.

А ведь Библия утверждает, что

мужчина есть глава жене. Неко-

торые мужчины, правда, непра-

вильно истолковывают это утвер-

ждение и становятся не главой, а

главарем семьи, и на деле не

являются главами семейств. Им

не хочется брать ответственность

на себя. Яркий пример: дети спра-

шивают у отца разрешения на

что-либо, а тот отвечает: «Иди,

спроси у мамы!» Удобный под-

ход. В таком случае, если от раз-

решенного возникнут проблемы,

мама будет за них отвечать. Со-

временный мужчина открещива-

ется от любой ответственности.

Зачем думать? Ведь он так за-

нят: читает журнал, или смотрит

телевизор, или вообще он «глав-

ный», так что дает только указа-

ния.

Нарушенная иерархия

Иногда мужчины жалуются,

что не могут быть главой семьи

потому, что их жены претендуют

на это право. Попытка жен гла-

венствовать случается, когда на-

рушается иерархия. Сначала муж

должен быть подчинен Господу,

а уже потом жена – мужу. Биб-

лия говорит: «Всякому мужу гла-

ва - Христос» (1Кор.11:3). Многие

мужчины знают, что они должны

быть главой в семье, но почти

забыли, что над ними тоже есть

Глава – Христос. Когда у мужа

нет подчиненности Богу, ему труд-

но быть духовным руководите-

лем и авторитетом в своей се-

мье.

Итак, первое, что отличает на-

стоящего мужа – это принятие

на себя ответственности. Второе

– искренняя любовь к жене. Му-

жья, спросите своих жен: верит

ли ваша супруга, что вы ее люби-

те? Что для нее является доказа-

тельством вашей любви к ней?

Я хочу спросить: мужчины, когда

в последний раз вы выделили

специальное время для того, что-

бы сесть рядом с женой и пого-

ворить с ней, проявить о ней за-

боту, спросить, что у нее на сер-

дце? Проявлять заботу о жене,

уделять ей внимание, защищать

ее, хранить ее – это и есть лю-

бовь.

Любовь начинается
с отдачи

Любовь всегда на-

чинается с отда-

чи. В Еван-

гелии от Иоанна (3:16) мы чита-

ем: «Ибо так возлюбил Бог мир,

что отдал Сына Своего Едино-

родного, дабы всякий, верующий

в Него, не погиб, но имел жизнь

вечную».

А если бы Бог просто сказал:

«Люди, Я вас люблю!» – но ни-

чего бы не сделал, не пожертво-

вал бы Собой, как бы мы узнали,

что Он действительно любит нас?

Но Бог во имя любви отдал са-

мое дорогое – Самого Себя! И я

уверен, что каждая женщина ожи-

дает подобного от своего мужа.

Иногда мужчине бывает лег-

че сделать жене какой-нибудь

подарок, нежели подарить своей

жене себя. Многие мужчины, как

закрытый сад: они не впускают

в мир этого сада собственную

жену. Им легче принести жене

букет цветов, чем подарить ей

себя и свое время. Но жена ста-

новится счастливой и знает, что

муж ее любит, только тогда, ког-

да она – часть жизни своего суп-

руга.

Мягкое сердце

Порой в мужском кругу я

слышал, как мужчины критико-

вали своих жен. Подобное не-

приемлемо и даже противно. И я

хотел бы посоветовать всем муж-

чинам: никогда не критикуйте сво-

их жен в присутствии других, не

унижайте свою жену. Это непра-

вильно, это не по Библии. При-

знак сильно любящего мужа, ко-

торый действительно исполня-

ет Священное Писание («Му-

жья, любите своих жен и

не будьте к ним суро-

вы» – Кол.3:19), – мяг-

кое сердце, мягкая

рука и мягкий язык.

Мы, мужчины, должны осознать

право нашей семьи участвовать

в нашей жизни.

«Потерянные» дети

Последнее время с болью

замечаю, как многие отцы «поте-

ряли» свои семьи. В этих семьях

происходит «гражданская» война:

на одной стороне – жена с деть-

ми, на другой стороне – муж.

Это очень-очень сложная ситуа-

ция. Мужчины обычно редко пла-

чут, но я видел, как мужчины

плакали потому, что они «потеря-

ли» своих детей.

Как-то ко мне обратился один

отец. Он исповедался и сказал

мне: «Мой сын, которому было

семнадцать лет, подошел ко мне

и сказал: «Отец, я хочу тебе что-

то сказать. Сейчас последний раз

в жизни я называю тебя отцом.

Ты мне больше не отец. Я ждал

тебя всю жизнь, я нуждался в

тебе. Но за все время я помню

только один момент в моей жиз-

ни, когда ты проявил себя как

настоящий отец: была зима, ты

сделал горку, мы с тобой вместе

сели на санки, скатились, санки

перевернулись, и ты взял меня

на руки, прижал к себе и вместе

со мной пошел на горку. Как би-

лось мое сердце! Я был самым

Мужчины,  действительно
ли ваши семьи счастливы?

«Мужья, любите своих жен, как и Христос возлюбил Церковь и предал

Себя за нее, чтобы освятить ее, очистив банею водною посредством слова;

чтобы представить ее Себе славною Церковью, не имеющею пятна, или

порока, или чего-либо подобного, но дабы она была свята и непорочна. Так

должны мужья любить своих жен, как свои тела: любящий свою жену

любит самого себя. Ибо никто никогда не имел ненависти к своей плоти, но

питает и греет ее, как и Господь Церковь, потому что мы члены тела Его, от

плоти Его и от костей Его. Посему оставит человек отца своего и мать и

прилепится к жене своей, и будут двое одна плоть. Тайна сия велика; я

говорю по отношению ко Христу и к Церкви. Так каждый из вас да любит

свою жену, как самого себя»                 (Еф. 5:25-33).

Хочу спросить вас,
мужчины: вы действи-
тельно счастливые люди?
А как вы думаете, ваша
жена счастлива, что за-
мужем именно за вами?

счастливым на свете: у меня есть

отец, который меня любит, кото-

рый несет меня на руках! Потом

я ждал тебя всю жизнь и так и

не дождался, теперь я никогда

не буду называть тебя отцом!»

Вспоминаю, как один еванге-

лист, желая донести до молодых

людей любовь Бога, сказал: «Бог

хочет быть вашим Отцом!» Тогда

молодой человек в зале поднял-

ся и переспросил: «Бог хочет стать

моим Отцом? Да я ненавижу сво-

его отца! И, если Бог такой, как

мой отец, я не хочу такого отца!»

В понятии этого молодого че-

ловека отец – что-то плохое, что-

то страшное. Уверен, что вы,

мужчины, не хотите никогда ус-

лышать подобные слова из уст

собственного сына.

А что думают ваши дети,

когда они слышат слово «отец»?

Встает ли пред ними образ за-

ботливого, нежного, любящего

человека, который защищает, обе-

регает, охраняет, который действи-

тельно является настоящим му-

жем и отцом? Поэтому подумай-

те еще раз: есть ли у вас контакт

с вашими детьми? Уделяете ли

вы им свое время?

Честные ответы

Существуют вопросы, на ко-

торые каждый мужчина-христиа-

нин должен честно ответить пред

Господом: какой пример я по-

даю своей семье? Показываю ли

своим детям, жене, что живу веч-

ными ценностями? Не иду ли я

на компромиссы с совестью ради

материального процветания? Яв-

ляюсь ли для моей жены надеж-

ной опорой и защитой? Что в моей

семье волнует меня больше все-

го?

Мужчины! Подойдите к своей

жене, к детям и, если вы чув-

ствуете свою вину, наберитесь

мужества, скажите: «Простите

ради Бога! Начну по-другому! Хочу

быть таким мужем и отцом, об-

раз которого показан в Писании!»

Многое еще можно исправить.

Начните сегодня.

По проповеди Франсиса Тиссена,

г. Алма-Аты, Казахстан

«Мужья, любите своих жен и не будьте к ним суровы» (Кол.3:19)
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Начну немного издалека. Моя

дочь практически не ходила в

школу раннего развития. Я за-

нималась с малышкой сама. Ког-

да мы тренировали руку, я не

подчеркивала красной пастой ее

ошибки. Я выделяла зеленой

пастой те буквы и крючочки,

которые получались у нее хоро-

шо. Она это очень любила и

всегда после каждой строчки

просила: «Мам, какая буква по-

лучилась лучше всех?» И так

радовалась, когда я обводила

лучшую букву со словами: «Иде-

ально!»

В чем разница
между подходами?

1. В первом случае, когда

подчеркиваем ошибки красной

пастой, мы концентрируем вни-

мание на ошибках. Что откла-

дывается в нашей фотопамяти?

Правильно, те буквы, которые

написаны коряво, то, что непра-

вильно. Увидели ли вы за эти-

ми красными подчеркиваниями

идеально написанные буквы?

Нет! Хотим мы или нет, но под-

сознательно мы запоминаем то,

что выделено.

2. Во втором случае мы кон-

центрируемся на том, что сде-

лано правильно! Мы получаем

совсем другие эмоции, другое

восприятие. Хотим мы или нет,

но подсознательно стремимся по-

вторить то, что было идеаль-

ным! Это совсем другая внут-

ренняя мотивация – не стремле-

ние избежать ошибки, а стрем-

ление сделать хорошо!

Ответ на вопрос

А теперь, внимание, ответ на

вопрос: как выделенные ошибки

в тетради влияют на количество

разводов?

Ответ для меня очевидный.

Мы с детства привыкаем кон-

центрироваться на недостатках, на

том, что неправильно, на том, что

нам кажется плохим. Нас при-

учали к этому в школе с помо-

щью красной пасты, нас приуча-

ли к этому дома, когда чаще

делали замечания за то, что сде-

лано неправильно, чем хвалили

за то, что мы сделали хорошо.

Из двадцати написанных в

ряд крючков подчеркнут был

только один. Т.е. девятнадцать

были написаны хорошо, а один

– неидеально. Почему же мы

сконцентрированы на этом од-

ном???

В жизни супругов часто про-

исходит то же самое. Супруг

может обладать девятнадцатью

отличными качествами, но ссора

произойдет из-за того одного, ко-

торый вы «выделили красным»

для себя.

Вот эта привычка (выделять

красным плохое), которую мы от-

тачиваем с самого детства и ко-

торую никак не вытравить из

нашего сознания во взрослом

Как ошибки в тетради
влияют на количество разводов

Хочу быть
телевизором

Как-то накануне Нового года

учительница предложила сво-

им третьеклашкам написать о

том, что бы хотели они попро-

сить у Деда Мороза. Придя

домой, учительница

села проверять детские

сочинения. И одно из

них очень расстроило

ее. Она несколько раз

перечитывала стара-

тельно выведенное дет-

ским почерком письмо

с просьбой о чуде. Нет,

не ошибки старалась

найти учительница. Те-

перь они не имели ни-

какого значения. В ком-

нату вошел муж.

Теперь наши дети умеют делить
поровну

У меня трое детей. Млад-

ший сын еще совсем малень-

кий, а старшим детям часто

приходится делить между со-

бой то шоколадки, то конфеты,

то какие-то сладости. И,

как правило, тот, кто

делил , раньше

оставлял себе

больший кусок.

Но мы поставили

детям условие: при

дележке один ломает  угощение, а второй выбирает себе кусо-

чек.

Теперь тот, кто ломает, старается быть настолько точным,

вплоть до миллиметра, чтобы было действительно поровну

(ведь он думает, что ему может достаться кусочек поменьше).

Виталий Н.

Я научила ребенка плавать
Моему сыну пять лет. За пятнадцать минут я научила пла-

вать его, а потом еще троих детей. Это было в бассейне с

абсолютно чистой прозрачной водой. Мы с сыном находились

в воде вдвоем, рядом друг от друга. Я сказала сыну, чтобы он

просто погрузился под воду и смотрел на меня, на мои руки.

Уже, когда он находился под водой, я аккуратно убрала руки, но

держала их на очень близком расстоянии от его лица. У сына

совсем не было страха, он видел, что я рядом и в любой

момент могу оказать помощь. Так он просто смог лежать под

водой. Таким образом он преодолел момент страха и паники,

когда вода оказывается у лица,

затем у ушей: обычно именно

в такой момент дети начинают

барахтаться и уходят под воду.

В следующий раз, находясь

под водой, он уже оттолкнулся

ногами от стенки бассейна и

немного проплыл. А затем ему

захотелось самому высунуть

голову из-под воды.

То же самое сделали мои

племянники. Все трое в один

день научились держаться на

воде, а затем и плавать.

Надежда Н.

возрасте, и становится самой ча-

стой причиной разводов в се-

мье!

На чем фокус,
то и растет

На что направлено внима-

ние, то и увеличивается.

Я общалась уже с таким ко-

личеством пар на тему отноше-

ний, что сбилась со счета. И у

99% пар (даже у тех, которые

кажутся идеальными) одна и та

же проблема – красная паста

на характере супруга!

Если бы я была министром

образования, я бы многое из-

менила в системе школьного

образования. С детства все на-

чинается, из детства мы пере-

таскиваем во взрослую жизнь

все наши привычки и навыки,

и не все из них служат нам

добрую службу.

Внедряя в воспитании до-

чери принцип «зеленой пасты»,

я увидела, что, даже если я не

указываю дочке на ошибки, они

постепенно уходят сами собой,

потому что дочь всегда помнит

пример хорошего написания.

А сейчас я предлагаю
вам сделать две вещи:

1. Проанализируйте «тетрадь

характера» своего супруга и по-

думайте, какой пастой вы

пользуетесь. А для тех, кто осо-

бо ценит отношения, я предла-

гаю сделать это письменно и

практиковать технику в течение

недели.

2. Если вы занимаетесь с

ребенком дома, используйте зе-

леную пасту и концентрируйте

его внимание на том, что хоро-

шо!

Всем желаю гармонии! Це-

ните своих супругов, любите их

и выбросьте красную пасту из

своей жизни!

Татьяна Иванко, real-parents.ru

Детей надо поливать
Мне всегда не хватало вре-

мени заниматься собственными

детьми. Работа, карьера, личная

жизнь. Но мои дети ни в чем не

нуждались, у меня хватало

средств, чтобы удовлетворять их

шоколадно-компьютерные по-

требности. Я закрывала глаза на

недостатки детей, они же про-

щали мне отсутствие внимания.

Но ласковое шел-

ковое детство бы-

стро прошло. На-

ступил сложный

подростковый пе-

риод. Первые вза-

имные обвинения,

первые настоя-

щие чувства. Я

сделала ужасное

открытие: мои

– Что случилось, дорогая, чем

ты так встревожена?

– Вот, прочти, пожалуйста, –

и она протянула мужу тетрадку:

«Дедушка Мороз, я не буду

просить у тебя многого. Всего

лишь исполни мою просьбу: сде-

лай меня хоть ненадолго телеви-

зором. Я очень хочу, чтобы род-

ные по вечерам собирались вме-

сте и выслушивали меня, не

перебивая. Чтобы папа, вернув-

шись после работы, спрашивал

у меня о том, что же в жизни

произошло нового. А мама, ког-

да ей грустно, приходила ко мне.

Чтобы мне радовались, как но-

вому телевизору, который те-

перь в нашей квартире зани-

мает почти всю стену. Я бы

подвинулся, чтобы на-

шлось место и для елоч-

ки. Я так хочу хоть немно-

го пожить жизнью любо-

го телевизора!»

– Бедный ребенок! И,

послушай, есть же такие

родители, – возмущался

муж учительницы.

Жена подняла на него

полные слез глаза:

– Дорогой, это напи-

сал наш сын...

дети выросли без любви. Я мало

занималась их взрослением, не

пресекала их плохие поступки и

не научила детей отличать зло

от добра. После очередного не-

доразумения я стояла на кухне,

чистила лук, и слезы текли из

моих глаз. Вошла мама:

– Чего ты плачешь?

– Ты знаешь, такой злой лук

попался. Вот есть же сорта, от

которых не плачешь.

– Видимо ,

этот мало полива-

ли.

Я поняла важ-

ную вещь: если

детей мало «по-

ливать» в детстве,

в своей взрослой

жизни они прине-

сут другим мно-

го слез.

Поделись своей находкой
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

«Наставь юношу при начале пути его: он не уклонится от него, когда и состарится» (Прит.22:6)

Дорогие читатели, присылайте нам свои «находки»!



Ежегодный христианский
молодежный фестиваль
«Без стен - 2014» прохо-
дил с 28 июля по 1 авгу-
ста в поселке Захаров, что
недалеко от Апшеронска.
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Христианский отдых
○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

В течение трех месяцев около

сорока человек усиленно готови-

лись к этому недельному собы-

тию – молодежному христианс-

кому фестивалю «Без стен». Бог

помог – и все получилось.

В этом году тема фестиваля

звучала так: «Вера. Надежда. Лю-

бовь. Но любовь из них больше».

Каждому из этих понятий был

посвящен целый день. Но обо

всем по порядку.

Необыкновенное
путешествие

Фестиваль проходил в инте-

ресном формате – путешествие.

Чтобы ребята сразу окунулись в

нужную атмосферу, их встреча-

ли так, будто они прибыли в аэро-

порт. Организаторы фестиваля

были в черно-белой форме, из

подручных средств организова-

ли таможню и металлоискатели,

предусмотрели зал ожидания и

табло с расписанием прилетов-

вылетов, не обошлось и без объяв-

лений по громкой связи. А те-

перь представьте все это в лесу.

Обязательно отмечу, что неко-

торые участники очень серьезно

восприняли нашу игру в аэро-

порт. Они снимали с себя ремни

перед проходом через деревян-

ные палки (а-ля «металлоискатель»)

и честно называли содержимое

своих сумок вплоть до мелочей.

Формат путешествий активно

поддерживали шеф-повар и его

команда. Каждый прием пищи

представлял собой блюдо опре-

деленной страны.

Так мы оценили ку-

линарию Таиланда,

Италии, Франции,

Мексики, Китая.

Гости
фестиваля

Как всегда, гос-

тей было много.

Приехали уже став-

шие нам друзьями

ребята из Дагестана, с Сахалина.

Познакомились и с Челябинском,

и с Москвой, и с соседними Став-

ропольем и Ростовом, были гос-

ти даже с других континентов.

Всего в фестивале принимали

участие около 150 участников от

шестнадцати до тридцати пяти

лет.

Разнообразный отдых

Каждый день ребятам пред-

лагали разные варианты времяп-

репровождения: это и обувная ма-

стерская, и кулинарная, и изго-

товление фенечек, и плетение кос,

и фейс-арт, и ШИО (школа испы-

таний и открытий). На фестивале

постоянно присутствовали свя-

щеннослужители – Юрий Криво-

нос и Евгений Митченко, с кото-

рыми каждый молодой человек

при необходимости мог пообщать-

ся, чтобы получить духовную по-

мощь и поддержку.

Отдельную позицию занимал

спорт: батут, стрельба из луков,

волейбол, футбол. Для расслаб-

ления можно было воспользовать-

ся двумя бассейнами. А вот по-

здним вечером все собирались

у общего костра. Там уже – гита-

ра, сладости и интересное обще-

ние.

В последний вечер ребята

подготовили постановку о вере,

надежде и любви, а после отме-

тили завершение фестиваля соч-

ным шашлыком. А вот в день

отъезда всем вручили памятные

подарки – каждому собственное

фото в стеклянной рамке. Жир-

ной точкой фести-

валя стало радост-

ное событие – один

из участников при-

нял святое водное

крещение.

Отзывы о фестивале

Вот какие отзывы оставили уча-

стники о фестивале в одноимен-

ной группе известной соцсети.

Александра: «Спасибо всем
большое за незабываемое время

на «Без Стен». Мы всех очень

полюбили и с нетерпением ждем

следующей конференции. Скуча-

ем, привет из Дагестана».

Мария (Ростов): «Ребят, спа-
сибо большое за все! Это было

великолепное время. Так не хо-

телось уезжать. Я буду очень

скучать! Вы все классные, ми-

лые. Я очень рада, что у меня

появились такие друзья, как вы.

Лика: «Спасибо всем огром-
ное! Я чудом попала на фести-

валь и не ожидала, что будет так

круто! Спасибо за вашу откры-

тость и готовность общаться.

Спасибо, что «стен» не было».

А вот оценка директора фес-

тиваля Павла Шлыкова: «Дру-
зья! Мы были все одной боль-

шой, дружной, замечательной

семьей. Пусть ВЕРА ваша в осу-

ществлении ожидаемого будет

тверда и непоколебима, НАДЕЖ-

ДА проявится в кротком терпе-

нии ожидать долгожданного обе-

тования, ЛЮБОВЬ между вами

да сделается совершенна и чис-

та. Слава Богу! Господь служил

нам, и мы находились в Его при-

сутствии! БОЖЬЯ ЛЮБОВЬ – бо-

лее всего! Спасибо всем за ваше

присутствие и активное участие

во всем. До новых встреч в сле-

дующем году!»

Благодарим Бога!

Благодарим нашего Бога за

безопасность. Благодарим наше-

го Бога за здоровье. Благодарим

нашего Бога за сплоченную ко-

манду. Нас было много, но мы

действовали в одном Духе. От-

дельно благодарим Бога за ком-

фортную погоду. Благодарим Бога

за то, что Он вникает во все наши

дела: и малые, и большие.

Нас можно найти здесь:

vk .com/bezsten2014/vk.com/

ichristian

Юлия Булыгина, координатор

программы фестиваля «Без стен»

О фестивале
«Без стен - 2014»

«А теперь пребывают сии три: вера, надежда, любовь; но любовь из них больше» (1Кор.13:13)
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С 3 по 9 августа в поселке

Захаров прошел христианский

молодежный слет для мужчин,

организованный Краснодарской

церковью «Вифания» – «Кодовый

знак». В слете приняли участие

112 человек – только мужчины и

парни (12–18 лет). Приехали уча-

стники и помладше, начиная с

пяти лет, только они находились

там в обязательном сопровожде-

нии своих отцов.

География участников: Крас-

нодар, Москва, Севастополь, Аст-

рахань, Ставропольский край.

Тематика слета была древне-

русской, оформление – соответ-

ствующее: руководители и на-

ставники носили одежду в стиле

Древней Руси, а ведущий (Денис

Фесенко) даже старался говорить

на старославянском языке.

Сергей Бобков, организатор и

руководитель слета: «Одно из

важнейших направлений нашей

работы с молодежью – привить

парням чувство патриотизма. Каж-

дое утро перед зарядкой мы всем

лагерем пели государственный

гимн нашей страны, торжествен-

но поднимали флаг России. Ко-

нечно, этим не ограничивались.

Старались рассказывать ребятам

интересные факты из истории

нашей страны и т. п. При этом

не делали акцент на том, что мы

– русские, а делали акцент на

том, что мы – россияне. Россия –

многонациональная страна.

Еще одна из важнейших тем

«Кодового знака 2014» – мужс-

кой выбор: кто ты? в чем твое

призвание как мужчины? Мы на

протяжении всей своей жизни пы-

таемся понять, кто мы, для чего

живем, и, конкретно, в чем наше

назначение как мужчин. Само на-

звание слета – «Кодовый знак»

– уже намекает на это. То есть

мы пытаемся расшифровать этот

код. Представьте себе на секун-

ду сейф: чтобы его открыть, заг-

лянуть внутрь и взять драгоцен-

ности, вам нужно знать комбина-

цию, код сейфа. Так же и каж-

дый мужчина на разных пере-

крестках своей жизни пытается

эту «комбинацию» понять и сде-

лать верный выбор. Об этом мы

говорили, размышляли, моли-

лись».

Мальчишки, парни и взрос-

лые мужчины спали в палатках,

готовили себе еду на костре, стал-

кивались с разными спортивны-

ми и не только испытаниями, учи-

лись работать в команде, брать

на себя ответственность и разде-

лять ответственность друг за

– слет для настоящих
мужчин

 «А надеющиеся на Господа обновятся в силе: поднимут крылья, как орлы, потекут – и не устанут, пойдут – и не утомятся» (Ис.40:31)

«Кодовый знак      2014»

друга.

Алексей Яровой, пастор церк-

ви «Вифания», г.Новороссийск: «Я

впервые был на слете «Кодовый

знак». Со мной был сын – Дани-

ил, он оказался самым младшим

участником слета (ему пять лет).

Я был рядом с сыном все дни

слета, и это время только скре-

пило наши взаимоотношения. Он

стал более дисциплинированным,

более послушным, более

ответственным. Он по-настояще-

му начал считать себя мужчиной,

чему поспособствовала

атмосфера слета. Ведь «Кодовый

знак» – это мужское окружение

(даже на кухне), это мужские

испытания, это обсуждение тем,

актуальных для мужчин.

Приглашаем всех парней, ко-

торые еще никогда не были в

«Кодовом знаке» поучаствовать в

этом слете, который вновь состо-

ится уже в следующем году».

Подготовила Юлия Еропкина

Руководитель

слета

Сергей Бобков
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Людмилу Александровну
Харитонову сбил поезд, даже
врачи потеряли надежду на
ее выздоровление, но у Бога
был свой план...

«Мои родители в 1948 году

приехали на остров Сахалин, в

город Южно-Сахалинск, где че-

рез два года у них появилась

я.

В городе не было при-

вычных русскому глазу цер-

квей. И росла я, ничего не

зная о Боге. Помню только,

что однажды заметила, как

мама молилась. Я тогда вос-

принимала ее веру с улыб-

кой, а мама мне говорила:

«Доченька, придет и твое вре-

мя». И действительно, она ока-

залась права, позже так и про-

изошло.

В 42 года жизнь показа-

лась мне ненужной. Дети по-

взрослели, казалось, моя роль

в их воспитании была сыгра-

на. С мужем отношения не скла-

дывались. Это было состояние бе-

зысходности, то что принято на-

зывать депрессией. Казалось,

жить дальше незачем. Ведь для

человека самое страшное – ощу-

щение ненужности.

Но я продолжала жить, точнее

поддерживать видимость жизни.

Не знаю, что ожидало бы меня

дальше, если бы не один слу-

чай.

Откуда он взялся?

Как-то мне довелось сопро-

вождать домой одну знакомую

женщину – Нину, которая была

очень пьяна. Мы шли по желез-

нодорожным путям. Как только

прошли то место, где железная

дорога пересекала трассу, я ус-

лышала звук закрывающегося по-

зади нас шлагбаума. Мы остано-

вились, прислушались, но шума

колес поезда не услышали и по-

шли дальше, точнее, шла я и

тянула Нину за собой. «Значит

просто снег с путей расчищают»

– подумала я, дело было зимой

19 декабря. И только мы зашли

за поворот как за спиной стал

раздаваться стук колес. Я быстро

оттолкнула Нину в сторону, а сама

только успела обернуться, и в этот

же момент – удар...

Меня закрутило, словно пес-

чинку в вихре, откинуло в сторо-

ну и буквально прибило к забо-

ру, тянувшемуся вдоль путей. Я

упала, боль сковала тело, мне было

трудно сделать вдох, не то что

слово сказать или пошевелиться.

Нина сразу же протрезвела и,

очевидно в шоковом состоянии,

пыталась поднять меня: «Пойдем!

Пойдем! Я тебя дотащу!» А я ей:

«Не трогай меня». Каждое дви-

жение причиняло дикую боль,

будто тело рвалось на части.

«Беги, вызови скорую!» И Нина

побежала, но так и не вернулась

обратно, позже выяснилось, что в

темноте она перепутала пути (да

и как ей было помнить дорогу,

ведь она шла по ней, будучи

абсолютно пьяной).

Бог услышал меня

Я ждала долго. Неподвижно

лежала в тишине зимней ночи,

смотрела на звездное небо и ду-

мала: «Вот так и умирают, а это

не страшно». Но только мне в тот

момент так сильно жить захоте-

лось! Впервые обратилась я к

Богу: «Господи, я знаю, что Ты

есть, спаси меня! И если я оста-

нусь жить, честное слово, пойду

в церковь». Удивительно, я бук-

вально ощутила, как моя отчаян-

ная просьба была услышана Бо-

гом. Мне вдруг стало так тепло и

спокойно, будто родной папа об-

нял меня.

После этого случилось неве-

роятное. Обычно по железнодо-

рожным путям редко кто ходит,

особенно ночью, а тут вижу –

приближаются ко мне двое пар-

ней. Я подозвала их: «Ребята, до-

тащите меня до переезда, меня

поезд сбил». Они испуганно смот-

рели на меня. «Не волнуйтесь! –

просила я. – Вы тащите только, а

если кричать буду – не обра-

щайте внимания». Как они до-

несли меня, знает один Бог. А

там уже и скорую вызвали, и

отвезли меня на ней в област-

ную больницу.

Ни одного перелома!

Меня принимал главный врач.

Помню, как он удивленно сказал,

осматривая мои повреждения:

«Надо же! У поезда такая масса,

такая скорость – и ни одного пе-

релома». Сегодня я думаю, что

Сам Господь еще до больницы

потихоньку восстанавливал меня,

поскольку удар был сильный, так

что без переломов обойтись про-

сто не могло.

Меня положили в палату, сде-

лали мне рентген и все необхо-

димые процедуры. На следую-

щий день врач сообщил: «Мы

готовим вас к операции, по-дру-

гому в вашей ситуации никак, у

вас очень глубокое повреждение

внутренних тканей». Необходимо

было вскрывать многие органы

и ставить дренажи: это сложная

операция (длительность около

шести часов). Я отказалась от опе-

рации, потому что была уверена,

что сердце не выдержит. После

отказа от операции врачи пере-

стали подходить ко мне, считали,

что больше сделать ничего не

могут. Подходили лишь медсес-

тры, предлагали обезболивающие

инъекции.

Три недели я провела непод-

вижно на больничной койке, от

удара поезда отказал позвоноч-

ник.

Я так хотела выжить

Однако тело мое стало мед-

ленно и постепенно оживать. Ко-

нечно, процесс этот был очень

болезненный. Но я верила, что

обязательно буду жить и вновь

смогу ходить. Семья забрала меня

домой. Смиряться с инвалиднос-

тью я не стала. Когда все род-

ные уходили по своим делам и

я оставалась одна, то потихоньку

пробовала двигаться, начинала

ползать – и становилось легче.

Однажды включила телеви-

зор, а там транслировали хрис-

тианскую телепередачу «Клуб

700». Я услышала историю чу-

десного исцеления – исцеления

Богом. Может, тогда я и не до

конца понимала всех христианс-

ких истин, но уже знала на сво-

ем опыте, что Бог живой. Потому

все, о чем говорили в этой теле-

передаче нашло отклик в моем

сердце, и я повторила за телеве-

дущим слова молитвы покаяния.

Мне захотелось пойти в цер-

ковь, только вот где ее найти? А

тем временем, с каждым днем

состояние моего здоровья улуч-

шалось, и я даже не заметила,

как вновь начала ходить.

Мир стал ярче

Как-то в гости пришла моя

подруга детства, я поделилась с

ней своими размышлениями о

Боге, о желании попасть в жи-

вую, понятную церковь. А она

мне сказала: «Я знаю такую цер-

ковь и сама хожу туда. Пой-

дем вместе!» Не сразу я

согласилась на это пред-

ложение, сомневалась, все

откладывала. Но решилась.

И вместе с Наташей (так

зовут мою подругу детства)

мы пошли на богослуже-

ние евангелистской пятиде-

сятнической церкви «Свет

миру».

Помню, как пастор цер-

кви пригласил выйти к

сцене всех, кто был чем-то

болен. Я же выходить не

хотела, не было никакой

веры. И если бы не подру-

га, то я бы так и осталась

на своем месте в зале. Но

вот я подошла к сцене, пастор

уже начал молиться о больных, а

я стою и думаю про себя: «Ага,

можно подумать вот так и проис-

ходит выздоровление. Если бы

все было так просто!»

Смотрю на тех людей, кото-

рые остались стоять в зале и мо-

лились о нас, вышедших к сце-

не, и думаю: «Боже, я же чужая

им, почему они молятся, плачут

обо мне?» Сдержать слез я не

смогла. Обратно домой после бо-

гослужения я не шла, а летела –

так легко было. И мир вокруг

стал ярче, красивее для меня.

Теперь я старалась бывать на

всех богослужениях, много чита-

ла Библию, мне хотелось участво-

вать во всех церковных мероп-

риятиях. Будто я наконец нашла

то, что давно искала, то един-

ственное, что дарует душе мир,

жизни – смысл, сердцу – лю-

бовь. Наверное, так и рождается

вера.

Захотелось помогать
другим

В 1995 году 16 июля я при-

няла водное крещение, и мне

очень захотелось служить Богу и

людям. Решила, что устроюсь ра-

ботать в ту самую больницу, где

приняли когда-то меня, находив-

Она чудом осталась жива

шуюся на грани жизни и смер-

ти. Хотелось ухаживать за боль-

ными.

Меня взяли на больничную

кухню, я разносила пациентам

еду. Не пропускала ни одного

больного, старалась каждому рас-

сказать о Боге, о своем чудесном

исцелении, молилась вместе с

людьми, просто помогала в ухо-

де за сложными больными. Не

отказывалась ни от какой просьбы.

Я любила наших больных, хоте-

ла им помочь. Врачам же гово-

рила: «Вы великое дело делаете,

но самое великое делает только

Господь». Они соглашались. Не-

редко, в особенных случаях, зная

о моей вере, доктора сами при-

глашали меня к больным, так как

понимали, что, помимо лечения,

необходима молитва.

Ради этого
стоит жить

За восемь лет работы в боль-

нице много чудесных исцеле-

ний произошло. Одна девушка

страдала от астмы. Мы молились

вместе, девушка покаялась, до-

верила жизнь Иисусу Христу. Че-

рез несколько лет я повстреча-

лась с ней на улице, она кину-

лась обнимать меня и с такой

радостью сообщила, что больше

не болеет астмой и ждет ребе-

ночка! Ради таких встреч стоит

жить, стоит служить людям!

И это не единственная исто-

рия исцеления, очень многие

люди остались живы, только по-

тому что искренне поверили в

Иисуса.

И в моей жизни чудеса Его

продолжались, и не только в

сфере здоровья. Я помогала дру-

гим, а Бог помогал мне: менял

мой характер, освобождал от гор-

дости, учил любить, прощать.

Обновились наши отношения

с мужем. Раньше я остро реаги-

ровала на все его «ошибки», дер-

жала в сердце обиду. Но однаж-

ды, вернувшись домой после об-

щения с христианами, просто об-

няла любимого и произнесла:

«Прости меня, я была такой пло-

хой женой». И он также попросил

прощения у меня. Так Господь

разрушал выстроенные нами сте-

ны в отношениях.

90-е годы запомнились всем

высоким уровнем преступности

в нашей стране, вот и я пережи-

вала тогда о двух своих подрос-

ших сыновьях, молилась. И Бог

сохранил их. Сегодня у них уже

есть свои семьи, а у меня – лю-

бимые внуки».

***

Людмила Александровна
Харитонова вместе с мужем
и старшим сыном Сашей
уже два года живут в курор-
тном городе Анапа. Она по-
сещает христианскую церковь
«Вифания». Мы недавно пи-
сали об этой семье: Харито-
новы приютили у себя бе-
женцев из Украины.

Подготовила Юлия Еропкина

Людмила Александровна

Харитонова

 «Все заботы ваши возложите на Него, ибо Он печется о вас» (1Пет.5:7)
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Человек представляет собой

существо, сочетающее в себе три

составляющие. Многие люди,

даже не очень вникающие в

духовные истины, понимают, что,

помимо материального тела, есть

и бессмертная душа. Но далеко

не каждый знает о том, что Бог

среди всех Своих творений толь-

ко в человеке предусмотрел на-

личие духа. Можно задать воп-

рос: а зачем человеку нужен дух?

В этом мы сейчас разберемся.

Сердце – капитанский
мостик

Сам Творец говорит о Себе

через Своего Сына Иисуса Хрис-

та: «Бог есть дух, и поклоняющи-

еся Ему должны поклоняться в

духе и истине» (Ин.4:24). До гре-

хопадения первые люди отлича-

лись от всех других творений тем,

что они имели живой дух, оза-

ренный Божьим светом. И этот

дух был местом соединения с

Богом.

Представьте человека как не-

кое судно, капитанский мостик

которого – прообраз человечес-

кого сердца. Согласно Библии,

слово «сердце» в духовном смыс-

ле – это средоточие души и духа;

в конечном итоге, это и есть сам

человек как личность.

Таким образом, вначале у

людей «на капитанском мостике

– сердце» горел Божий свет, ко-

торый исполнял роль капитана и

подсказывал правильный курс.

Дух же человека, выполняющий

функцию помощника капитана, пе-

редавал указания капитана душе,

стоящей за штурвалом! Поэтому,

пока Бог присутствовал на этом

«капитанском мостике», то есть жил

в сердце, человек был невин-

ным и БЕССМЕРТНЫМ, так как

Сам Даятель жизни пребывал в

нем.

Я очень хочу, чтобы ты, доро-

гой друг, запомнил – в глазах

Бога жив только тот, у кого на

«капитанском мостике» находит-

ся Небесный Капитан; только тот,

в чьем духе живет Господь! Имен-

но поэтому Иисус однажды ска-

зал о людях, еще физически жи-

вых, но в которых не жил Святой

Дух, следующее: «Предоставь

мертвым погребать своих мерт-

вецов» (Мф.8:22).

Вселенская
катастрофа

Вначале Адам и Ева были и

физически, и духовно живыми.

Но настал тот день, когда про-

изошла катастрофа! Вот как об

этом повествует Библия:

«И заповедал Господь Бог

человеку, говоря: от всякого де-

рева в саду ты будешь есть, а от

дерева познания добра и зла не

ешь от него, ибо в день, в ко-
торый ты вкусишь от него,
смертью умрешь» (Быт.2:16-17).

Дьявол в образе змея подо-

шел к Еве и посеял сомнение в

ее сердце в отношении Бога, ска-

зав: «Подлинно ли сказал Бог,

что нельзя есть этих плодов, что

вы умрете, если съедите их? Вы

не умрете, но будете, как боги».

Змей обольстил Еву, она усомни-

лась в Божьей любви и съела

плод запретного дерева, затем

дала Адаму плод, и Адам тоже

съел его. Это непослушание Богу

и стало причиной грехопадения.

Вкусив плод, Адам и Ева в

первое мгновенье могли поду-

мать, что змей оказался прав, ведь

они остались живыми физичес-

ки. Но произошло все точно в

соответствии с тем, что сказал

Господь! Они мгновенно умерли

духовно, так как Святой Дух по-

кинул их сердца. Корабли оста-

лись без капитана, на «капитанс-

ком мостике» погас свет.

Можно сказать, что Господь

поступил с людьми очень строго,

что можно было бы поступить

иначе. Но, дорогой читатель, Бога

ли учить милости и любви, ведь

Он Сам есть Любовь! Адам и

Ева стали грешными, и, если бы

Господь не покинул их сердца,

то, я думаю, они мгновенно бы

умерли в присутствии Его Свято-

сти. По Своей великой милости и

любви Бог оставил первых лю-

дей живыми физически, но из-

гнал их из райского сада, и пре-

кратил общение с ними.

Корабли без капитана

После грехопадения Адам и

Ева стали рождать детей – таких

же, какими стали после грехопа-

дения сами, мертвых духовно!

«Адам жил сто тридцать лет

и родил [сына] по подобию сво-

ему по образу своему, и нарек
ему имя: Сиф» (Быт.5:3).

Все человечество стало похо-

жим на флотилию «ослепших»

кораблей без капитана, плыву-

щих во тьме без нормального

помощника капитана и рулевого,

без правильного курса.

Находящиеся во мраке «капи-

танские мостики – сердца» под

воздействием тьмы лишились

схожести с Капитаном. О серд-

цах таких людей, пребывающих

во тьме, сказано: «Лукаво сердце

[человеческое] более всего и край-

не испорчено; кто узнает его?»

(Иер.17:9).

Но мы уже говорили, что сер-

дце – это личность, это внутрен-

ний человек. И вот эта личность

стала глубоко развращенной.

Новый корабль

Но, слава нашему Господу, Он

не оставил человека на

произвол тьмы и таких

же «кораблей без Капи-

тана». Он нашел гени-

альный выход для каждого из

нас. И этот выход, эта дверь к

Небесному Отцу – Бог-Сын, Кото-

рый стал по виду таким же «ко-

раблем», как каждый из нас. С

той лишь разницей, что тьмы в
Нем не было никогда!

В своем первом послании

Апостол Иоанн пишет: «Бог есть

свет, и нет в Нем никакой тьмы»

(1Ин.1:5).

Господь Иисус Христос при-

шел в мир и добровольно пост-

радал за возлюбленных Им лю-

дей, чтобы вывести их из тьмы!

Иисус, будучи и Капитаном, и

кораблем, вместо нас претерпел

все последствия штормов и ри-

фов, ставших смертельными в

результате человеческой слепоты.

Христос пострадал вместо каж-

дого из нас, был распят вместо

каждого из нас и умер вместо

каждого из нас! Но, что не менее

важно, Он воскрес для нашего

оправдания!

Если человек поверит в это,

Господь вернет потерянные еще

в Адаме святость, присутствие

Бога в сердце и жизнь вечную!

Озаренные
Божьим светом

Вот как это происходит. Когда

уверовавший во Христа прихо-

дит к Отцу в молитве покаяния и

признает себя грешником, а Иису-

са Христа – своим Спасителем,

Бог прощает грешника и оправ-

дывает ради Иисуса! Ведь Иисус

пролил Свою кровь и умер, что-

бы мы были прощены: «Да и

все почти по закону очищается

кровью, и без пролития крови не

бывает прощения» (Евр.9:22).

Но прощение и оправдание –

это не все, что Господь желает

дать человеку. Бог есть Отец! По-

этому Он не только прощает и

оправдывает, но и УСЫНОВЛЯ-
ЕТ человека!

«Капитанский мостик – серд-

це» теперь становится озаренным

Божьим светом, и тьма отступает

от «помощника капитана», от ру-

левого – от души, теперь и сер-

дце имеет возможность слышать

своего Капитана, своего Отца, и

быть послушным Ему!

«Потому что Бог, повелевший

из тьмы воссиять свету, озарил

наши сердца, дабы просветить

[нас] познанием славы Божией в

лице Иисуса Христа» (2Кор.4:6).

Именно в тот момент, когда

Господь входит в сердце греш-

ника, происходит духовное рож-

дение человека. Молитва покая-

ния, искренне произнесенная че-

ловеком, открывает возможность

для того, чтобы это произошло.

Этой молитвой достаточно помо-

литься один раз, она – не для

каждодневного или периодичес-

кого «прочтения». Ведь так же,

как нельзя два раза родиться

физически, так и родиться свы-

ше можно только один раз!

Молитва покаяния
Дорогой Небесный Отец, прими мое покаяние. Ради

Иисуса Христа, Твоего Единородного Сына, умершего

за мои грехи на Голгофском кресте, прости меня и

очисти от всех моих беззаконий. Я искренно верю в

Твою любовь ко мне и дарованное прямо сейчас мне

прощение. Дорогой Господь, я принимаю Тебя своим

Господом и Спасителем навсегда. С этого момента моя

жизнь принадлежит Тебе. Запиши мое имя в Книгу

Жизни и будь моим Добрым Пастырем. Аминь

Эту молитву достаточно совершить один раз, но искренне, и Бог простит

все твои грехи. Если ты помолился этой молитвой, обязательно найди хрис-

тианскую церковь, которую ты мог бы посещать, чтобы укрепляться в вере,

глубже познавать Бога, общаться с верующими людьми.

Божья флотилия

У Бога огромное число судов,

которые составляют Его флоти-

лию (Церковь)! Наш Капитан на-

столько велик, что одновременно

находится на всех мостиках всех

Своих кораблей. Но в нее, в эту

флотилию, попадают только те

корабли, у которых  их «капитан-

ские мостики — сердца» получа-

ют возможность не подчиняться

испорченной греховной природе.

Для этого очень важно не толь-

ко произнести молитву покаяния

и родиться свыше, но и вступить

в завет с Богом через водное

крещение!

Завет – это заключенный союз,

договор, в котором, обещая Богу

добрую совесть, принимающий

водное крещение обязуется ис-

кренне прилагать все усилия, что-

бы быть верным Отцу до конца.

В момент крещения, то есть в

момент погружения в воду, про-

исходит таинство – Бог меняет

сердце своего новорожденного

дитя, убирая из него первород-

ный грех, переданный каждому

из нас от Адама и Евы.

Бог со Своей стороны сделал

все, дело остается за самим че-

ловеком. Важно прилагать уси-

лия, чтобы духовно возрастать и

оставаться верным этому обеща-

нию, «имея веру и добрую со-

весть, которую некоторые отверг-

нув, потерпели кораблекрушение

в вере» (1Тим.1:19).

Когда человек принимает вод-

ное крещение и вступает в завет

с Богом, Господь помещает чело-

века в Свое Тело, – Церковь Иису-

са Христа, в которой все живы и

живы навечно!

Возвращаясь к началу наших

рассуждений, дорогой читатель,

я предлагаю тебе еще раз поду-

мать над тем, рожден ли ты свы-

ше, живет ли в твоем сердце

Иисус Христос, являешься ли ты

членом Божьей флотилии, капи-

тан которой сам Бог?

Если этого нет, ты не спа-
сен, и твои настоящие отно-
шения с Богом еще даже не
начинались. Соверши молит-
ву покаяния прямо сейчас и
прими вечную жизнь!

Александр Данелян,

пресвитер церкви «Вифания»

Важно выбрать
правильного Капитана жизни

Жизнь человека можно сравнить с дальним плавани-
ем, конечная цель которого – Небеса. И для того, чтобы
достичь этой цели, важно, чтобы на капитанском мости-
ке корабля, то есть в сердце человека, был Капитан,
который приведет к желаемой пристани.

«Бог есть дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине» (Ин.4:24).



Мы верим
   в Бога � Отца, Творца неба и земли,

всего видимого и невидимого,
Вечносущего, Святого, Источника
жизни;

   в Единого Господа Иисуса Христа –
Сына Божия, рожденного от Духа
Святого и Девы Марии, распятого за нас,
умершего и в третий день воскресшего,
вознесшегося на небо и сидящего
одесную Отца и вновь грядущего судить
живых и мертвых, и Его Царство не
прекратится;

   в Духа Святого Единосущного с
Отцом и Сыном, Чья миссия – обличать
мир в грехе, свидетельствовать об Иисусе
Христе, раздавать духовные дары членам
Тела Христова (Церкви), совершая в них
духовный рост.

   Мы верим, что Библия есть полное,
непогрешимое, богодухновенное Слово
Божье, единственное безошибочное
мерило веры и руководство в жизни.

   Мы верим, что человек создан Богом
по образу и подобию Божьему.
Вследствие грехопадения Адама и Евы
отношения человека с Богом
нарушились, природа человека
приобрела греховные качества и стала
смертной. Восстановление отношений
человека с Богом, спасение наше
совершается по благодати, верою в
Господа нашего Иисуса Христа.

   Мы верим, что Церковь  есть живое
духовное тело, глава которого –
Христос. Всякий человек, верующий в
Иисуса Христа как в своего Спасителя,
через покаяние и водное крещение,
становясь членом поместной церкви,
приобщается к Святой Церкви и имеет
жизнь вечную.

Основы веры евангельских церквей России

Избери жизнь!
Считается, что алкогольная и

наркотическая зависимости – это

смертельный приговор. Но вы може-

те получить духовное освобождение

от алко- наркозависимости, а также

от депрессивных состояний и духов-

ных проблем.

Желающих освободиться от за-

висимости, а также их родственни-

ков, близких и друзей приглашаем

на встречи с теми, кто уже получил

свободу от наркотического, алко-

гольного рабства через веру

в Иисуса Христа.

Еженедельно:
Понедельник с 1800 до 2000,

Среда с 1000 до 1200,

Пятница с 1800 до 2000

По адресу: г. Краснодар,

ул. Юго-Восточная, 19

Сделай шаг веры!

Кто если не ты?
Иисус Христос заповедал: «Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие».

Именно этому поручению посвящено миссионерское служение в церкви «Вифания».
Мы приглашаем всех, кто хочет молиться о спасении людей и открытии новых христиан-

ских церквей во всех регионах, начиная с нашего края и до краев земли. Молитвенные

собрания проходят каждый вторник с 1800 до 2000  по адресу: ул. Юго-Восточная, 19.
Услышь Божий призыв и откликнись на него. Кто, если не ты?

Руководитель служения Токарев Олег Юрьевич  Тел.: 8(909)456-55-47

Со всеми новостями жизни цер ви «Вифания», сл жениями и раевыми
цер вями, а та же с проповедями, свидетельствами
вы можете озна омиться на сайте:

Äëÿ òåõ, ó êîãî ÍÅñêîðîñòíîé èíòåðíåò: www.radiopiligrim.ru/stream.htm
Ïðÿìàÿ òðàíñëÿöèÿ áîãîñëóæåíèé – êàæäîå âîñêðåñåíèå â 900, 1200, 1500

                http://www.youtube.com - Âèôàíèÿ Êðàñíîäàð

1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567
1234567890123456789012345678901212345678901234567

Доро ой др !

Ко да-то Иис с с азал челове ,
пол чившем освобождение от бесов:
«Иди домой своим и расс ажи им,
что сотворил с тобою Господь и [ а ]
помиловал тебя».

У аждо о христианина есть свиде-
тельства Божьей славы – об верова-
нии, исцелении, освобождении от за-

висимостей, о восстановлении семьи,
примирении вра ов и т.п.

Мы призываем вас написать об
этом для вдохновения и репления
веры др их людей.

Присылайте свои истории на адрес
реда ции: . Краснодар, л. Ю о-
Восточная, 19. E-mail: elena_rich@bk.ru

Напиши, что сделал в твоей жизни Бог!
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Христианские общины помощи алко- и наркозависимым

www.vifania.ru

«Христианс ая азета» издается цер овью «Вифания» с июля 1994 . Выходит 2
раза в месяц средним тиражом 50000 э з. Ее цель – оворить о Бо е тем, то
Е о не знает. Если «Христианс ая азета» нашла от ли в вашем сердце, и

вы ощ тили желание знать Бо а, значит, наш тр д не был напрасным.
Своим частием вы можете внести посильный в лад в развитие азеты,

перечислив добровольные пожертвования на расчетный счет : Централизо-
ванная рели иозная ор анизация Христианс ая Цер овь Краснодарс о о рая
Российс ой цер ви христиан веры еван ельс ой, .Краснодар, пос. Паш овс-

ий, л. Ю о-Восточная, 19, тел.: 266-28-72, ИНН 2312066057,
р/сч. 40703810530400100079, /сч. 30101810100000000602, БИК 040349602

Краснодарс ое отделение 8619.
Цель: жертв ются денежные средства для «Христианс ой азеты»

Вопросы, часто задаваемые евангельским христианам
Что евангельские христиане думают о церковных традициях?
Евангельские христиане чтят церковные традиции, но не обожествляют их и не

придерживаются традиций и преданий в том случае, если они противоречат Свя-

щенному Писанию.

Христиане обосновывают это в первую очередь замечаниями Иисуса в Еванге-

лии от Марка 7:8: «Ибо вы, оставив заповедь Божию, держитесь предания челове-

ческого». А также в Евангелии от Матфея 15:3: «Зачем вы преступаете заповедь

Божию ради предания вашего?» Для евангельский христиан главным является

Слово Божье, Библия.
Почему большинство евангельских христиан не крестят младенцев?
В Библии нигде не сказано о необходимости крещения младенцев. Быть ли

частью христианской церкви, следовать ли за Христом – это решение должно

приниматься каждым человеком добровольно, сознательно. Во всех библейских

примерах крещению предшествовало покаяние, да и апостол Павел устанавливает

четкую последовательность: «Покайтесь, и да крестится каждый из вас во имя

Иисуса Христа»... (Деян.2:38). Поэтому крещение преподается только по вере креща-

емого, когда тот достигает сознательного возраста и способен сделать выбор

Почему в церквях и домах евангельских христиан нет икон?
Основой веры евангельских христиан является Новый Завет – учение Иисуса

Христа и апостолов. Апостол Павел предупреждает: «Я, по данной мне от Бога

благодати, как мудрый строитель, положил основание, а другой строит на нем; но

каждый смотри, как строит. Ибо никто не может положить другого основания, кроме

положенного, которое есть Иисус Христос» (1Кор.3:10-11).  Апостол Иоанн также

говорит: «Всякий, преступающий учение Христово и не пребывающий в нем, не

имеет Бога; пребывающий в учении Христовом имеет и Отца и Сына» (2Ин.1:9).

Нигде в Новом Завете не сказано об иконах. Поэтому, чтобы не уклониться от учения

Христа, евангельские христиане не используют иконы в своей богослужебной прак-

тике.
Почему евангельские христиане не молятся святым или Деве Марии?
Дева Мария, принявшая в себя семя Духа Святого и родившая миру Спасителя,

достойна уважения. Но в Библии нет примеров того, как кто-либо молился Марии

или святым, и нет указания поступать так. Евангельские христиане считают, что

молиться и поклоняться нужно только Богу, следуя наставлениям Иисуса Христа,

который учил молиться, говоря: «Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах!»

(Мф.6:9). В Писании также говорится о том, что есть только один посредник между

человеком и Богом: «Ибо един Бог, един и посредник между Богом и человеками,

человек Христос Иисус».
Каково мнение евангельских христиан о мощах святых?
Евангельские христиане не верят, что в мощах святых заключена какая-либо

особенная сила, считают, что в Библии нет указаний на то, чтобы тела умерших

благочестивых людей делать объектом поклонения.

Почему евангельские христиане собираются в обычном светском зда-
нии, например, Доме культуры?

Иисус сказал в Евангелии от Матфея (18:20): «Ибо, где двое, или трое собраны

во имя Мое, там Я посреди них». Евангельские христиане верят в то, что богослу-

жение освящается не местом проведения служения, не зданием, а присутствием

Христа в среде верующих.

Библия также говорит, что храмом Божьим являются сами христиане, а не

здания: «Разве не знаете, что вы – храм Божий, и Дух Божий живет в вас?» (1Кор.

3:16). Библия показывает, что первые христиане проводили служения во многих

различных местах. Например, в школе (Деян.19:9), в еврейских синагогах (Деян.18:4,26,

19:8), в еврейском храме (Деян.3:1) и в частных домах (Деян.2:46, 5:42, 18:7; Фил.1:2,

18:7; Кол.4:15; Рим.16:15 и 1Кор.16:19).
Молятся ли евангельские христиане за умерших?
Евангельские христиане верят, что в Библии нет доказательств существования

места между раем и адом, где люди могли бы искупить свои грехи. Также в

Библии нет примеров молитвы за умерших. Евангельские христиане считают, что

молитва за умерших не способна помочь мертвым или как-то улучшить их положе-

ние (Пс.48:7–8).



«Христианс ю азет »
бесплатно можно взять
в ма азине «Гармония» по адрес :

. Краснодар, л. Красная, 68.

. Май оп, л. Ж овс о о, 29.
«Христианс ю азет » вы можете та же
взять на тор овой точ е «Зеленая апте а»

( . Краснодар, Крытый Сенной рыно ,
входа с л. Рашпилевс ой)

266-03-60
Каждый день с 1500 до 2300 мы ждем ваше о звон а!

8(965) 466-50-40, 8(918) 623-63-03, 8(929) 833-31-00

ÒÅËÅÔÎÍ ÄÎÂÅÐÈßïî àäðåñó â èíòåðíåòå www.vifania.ru
Êàæäîå âîñêðåñåíüå  ñ 900, 12 00 è 1500Âèôàíèÿ-ÒÂ

http://yatv.ru/vifania-tv/
Ïðÿìàÿ  òðàíñëÿöèÿ ñ áîãîñëóæåíèÿ.
Äîïîëíèòåëüíûå âèäåîìàòåðèàëû:

Ñëóæåíèå íà àðìÿíñêîì ÿçûêå
6 è 20 ñåíòÿáðÿ â 1200

Приглашаются все желающие!
óë. Êîììóíàðîâ,157

cgazeta.ru 11Христианская газета  № 16, 2014 г. Август

Служение церкви «Вифания»
«Краун: библейские

принципы управления
финансами»

проводит набор желающих
пройти обучающие курсы.
Тел: 8 (962) 8793285

Материализм
приводит

к депрессии
Согласно результатам ис-

следований, представленных

на 112-м ежегодном съезде

Американской психологической

ассоциации (APA) в Вашингто-

не, приверженность материа-

листическим взглядам дела-

ет людей более несчастными.

Участники съезда заявили,

что любому человеку будет по-

лезно не зацикливаться на ма-

териализме и собственных

желаниях, а быть благодар-

ными за то, что у нас есть.

Исследования ученых из уни-

верситета Бэйлор (США) пока-

зали: материалисты чаще стра-

дают от депрессии, а также

меньше удовлетворены свои-

ми отношениями с окружаю-

щими людьми.

Специалисты советуют не

зацикливаться на материаль-

ной стороне жизни и уделять

внимание не деньгам, а вре-

мени, потраченному на пере-

оценку собственной жизни,

построение отношений, благо-

дарность. Именно чувство

благодарности, по данным

ученых, является важным

фактором, способствующим хо-

рошему самочувствию.

mirvam.org

Чемпион мира
по хоккею

благодарит Бога
за свои

достижения
Двукратный чемпион Рос-

сии по хоккею, трехкратный

чемпион мира Александр

Овечкин признался, что за

свои достижения в спорте

обязан Богу, сообщает «Интер-

факс-религия».

«Раньше во мне всегда

жила тревога: опасался не

построить успешную спортив-

ную карьеру, испытывал страх

при одной мысли о старости,

смерти. И вдруг в какой-то

момент я перестал бояться.

Когда ты отдаешь себя Богу,

доверяешь Ему, при этом

делая то, что тебе положено

делать, Он действительно

будто берет тебя за руку и

ведет – и ты это чувствуешь.

Каждый раз, когда выхожу на

лед, ощущаю, что это все от

Него», – рассказал Овечкин в

интервью, которое публикует

газета «Крестовский мост».

Источник: НХМ

Христианский
певец занял
первое место

в одном из чартов
iTunes

Lecrae стал единственным

исполнителем христианского

хип-хопа, который занял пер-

вое место в чартах iTunes.

Певец выбился на вершину

благодаря своему синглу All

I Need Is You (Мне нужен толь-

ко Ты).

«Я считаю, что если у кого-

то получается писать музыку,

благодаря которой общество

становится лучше и духов-

нее, то это просто замечатель-

но», – подчеркнул Lecrae.

«Исполнителей много, у

каждого – свой жанр: кто-то

исполняет песни в стиле кан-

три, кто-то играет джаз, ну, а

я – рэп. Однако моя цель –

не продвигать свой стиль, а

быть тем, кто поет об истине,

а что важнее всего. Я стрем-

люсь нести истину этому по-

гибающему миру», – доба-

вил исполнитель.

Стоит отметить, что Lecrae

– четырехкратный победитель

Dove-Award. В 2013 году бла-

годаря альбому Gravity он стал

лауреатом премии «Лучший

госпел-альбом».

Invictory.org

Население России
выросло за

полгода на 88
тысяч человек

Согласно данным Феде-

рального агентства государ-

ственной статистики (Росстат),

на 1 июля 2014 года в Рос-

сии насчитывалось 146,1 мил-

лиона человек, постоянно про-

живающих на территории

страны. Это на 88 тысяч чело-

век больше, чем в конце про-

шлого года.

88 тысяч человек – число,

на которое увеличилось насе-

ление России за первое полу-

годие этого года, – составляет

0,06 % от общего количества

россиян, что на 0,01% больше,

чем за аналогичный период

2013 года. В первые 6 меся-

цев прошлого года в РФ так-

же наблюдалось увеличение

численности населения. Тогда

прирост составил 78,4 тысячи

человек или 0,05%.

В текущем году естествен-

ная убыль населения сократи-

лась на 27,3 тысячи человек

по сравнению с первым по-

лугодием прошлого года.

В статистике представле-

ны данные и по Крымскому

федеральному округу. Из 146,1

миллионов россиян 2,3 мил-

лиона человек проживали в

Крыму. За первые шесть ме-

сяцев 2014 года естественная

убыль населения в этом реги-

оне превысила показатели про-

шедшего года на одну тыся-

чу человек.

Увеличение рождаемости

было отмечено в 59 субъектах

Российской Федерации, а

уменьшение количества умер-

ших – в 57 субъектах.

РИА Новости

Мэр Казани
призывает запретить

теорию Дарвина

Теория под названием «Про-

исхождение видов путем есте-

ственного отбора, или Сохране-

ние благоприятных рас в борь-

бе за жизнь», утверждает, что

человек произошел от обезья-

ны.

На городской конференции

работников образования мэр Ка-

зани заявил, что теории проис-

хождения людей от обезьян не

место в школьной учебной про-

грамме. Ильсур Метишин отме-

тил, что учителя, говоря так, об-

манывают детей, «прослеживает-

ся заметная оторванность учеб-

ного процесса от реальности».

«К моему удивлению, я уз-

нал, что до сих пор в школах

детям преподают теорию Дарви-

на. Я лично читал в научной ли-

тературе, что выдающимися уче-

ными давно доказано, что оди-

наковых клеток у обезьяны и

человека нет. Почему мы про-

должаем обманывать детей? Я

бы не хотел, чтобы мои дети

думали о том, что все мы про-

изошли от обезьяны, а не от

воли Всевышнего», – заявил

мэр Казани.

Информационное Агентство

CNL-NEWS

Одновременно
в 27 странах

мира состоялась
шестая

международная
евангелизация
«Евангелие
изменяет»

В этот раз в евангелиза-

ции приняли участие следу-

ющие страны: Аргентина,

Армения, Аруба, Бразилия,

Венесуэла, Гаити, Гондурас,

Доминиканская республика,

Испания, Канада, Коста-Рика,

Колумбия, Куба, Мексика, Ни-

карагуа, Панама, Парагвай,

Перу, Пуэрто-Рико, Россия,

Сальвадор, США, Франция,

Чили, Украина, Уругвай и Эк-

вадор.

Стоит отметить, что Арме-

ния, Доминиканская Респуб-

лика, Парагвай, Уругвай и

Украина принимали участие

в евангелизации впервые.

Девиз этой евангелизации

– «Спасем миллион душ вме-

сте!». По данным, предостав-

ленным пресс-центром дви-

жения «Евангелие изменяет»,

1 миллион 637 тысяч чело-

век приняли Христа за один

день.

Следующая международ-

ная евангелизация заплани-

рована на 18 октября 2014

года. Девизом евангелизации

будет – «Спасем два милли-

она душ за один день вмес-

те!» О том, как принять учас-

тие в международной еван-

гелизации и присоединиться

к проповеди о Христе на ули-

цах своей страны, можно уз-

нать на сайте движения «Еван-

гелие изменяет».

По материалам:  Invictory.org
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на территории Российской Федерации.

                                         «Пресса России»    (зеленый каталог)
Дорогие читатели! Вы можете подписаться на газету  в своем

регионе, в  почтовом отделении по месту проживания. Подписаться
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подписки - один месяц.

Подписную цену узнавайте в почтовом отделении

И другие интересные материалы!

Доро ие др зья, если вы хотите пол чить а ю-либо информацию
о христианс ой цер ви ваше о орода, вы можете связаться

со сл жителями по телефонам, азанным ниже.

Абинс : +7(964)9123152, +7(988)1302671
Адлер: +7(988)5021117
Ады ейс : +7(964)9346509
Анапа: +7(903)4102675
Апшеронс : вос ресенье, 1100,

л. Рад жная, 54, +7(918)4630292
Армавир: +7(918)3950560
Афипс ий, Северс ий район:

вос ресенье,1000, л. Мира, 8;
+7(918) 3131022

Ахтырс ий: л. Советс ая, 63.
+7(964)9185239, +7(989)7602195

Белая Глина: +7(918)9870967
Белореченс : +7(952)9760306
Брюховец ая: 8(918)2504989
Васюринс ая: вос ресенье, 1000,

л. Новая, д.97. +7(953)0946820
Воронежс ая: +7(918)4598772
Высел и: +7(918)4146683,

л. Атаманс ая, 40.
Вос ресенье,1000

Га ры: +7(940)7770073
Геленджи : +7(928)4134937
Горячий Ключ: л Черняховс о о, 32а,

+7(928)8403304
Госта аевс ая: +7(918)4390270
Г ль евичи: +7(918)3950560
Да омыс: +7(918)2066734
Динс ая: Вос ресенье, 1000.

Ул. Калинина, 49+7(918)2172149
Ейс : л. Герцена, 13, 1000

+7(903)4471098
Ильс ий: л. Первомайс ая, 89.

Вос ресенье, 1000.
т. +7(918)1347125

Кабардин а: +7(928)4009639
Каневс ая: Вос ресенье1000.

л. Азовс ая, 75 (Цо ольный этаж)
+7(953)0857005

Кореновс : л. Уральс ая, 2а.
Автоб с №1, онечная останов а.
Вос ресенье, 1000.
+7(918)3204880
+7(918)0274788

Коч беевс ое, Ставропольс ий рай:
л.Братс ая 86. Тел. +7(928)0123995
Красносельс ое: Динс ой р-н:

+7(918)6632585
Кропот ин: +7(918)3950560
Крымс : л. Ж ова, 2а; вос ресенье, 1100.

+7(964)9123152, +7(988)1302671
wiktorhwe@mail.ru

Ленин радс ая: вос ресенье, 1000

л. Мира, 49. Тел. +7(903)4504127
+7(928)4309731

Лоо: +7(918)4078262
Май оп: +7(905)4037983, л. Кости ова, 27

Вос ресенье, 1000

Мостовс ой: +7(918)3250278

Исповедь гомосексуалиста
Как общаться с пожилыми родителями
Любовь победила смертельный диагноз

Áîãîñëóæåíèÿ  öåðêâè «Âèôàíèÿ»

ã. Êðàñíîäàð, ïîñ. Ïàøêîâñêèé, óë. Þãî-Âîñòî÷íàÿ, 19

â 900,1200 è 1500Êàæäîå âîñêðåñåíüå

Здесь вы можете написать адрес
своей поместной церквиÏÐÈÃËÀØÀÅÌ ÍÀ ÁÎÃÎÑËÓÆÅÍÈß

Нарьян-Мар: +7(911)6820811
Новомихайловс ий:
+7(928)4388979,+7(929)8494757
Новороссийс : вос ресенье, 1000,

л. Набережная Адмирала
Серебря ова, д. 9, МКЦ.
Тел.: +7(918)443-89-10.
Сл жение помощи зависимым:
Тел.: +7(918)0401713;

+7(905)4715439
+7(988)3454644

Новотитаровс ая: +7(961)5185942
Павловс ая: +7(928)8835025
Пласт новс ая (Динс ой р-н):

+7(918)2172149
Приморс о-Ахтарс : вос ресенье, 1000,

Дом молитвы. Ул. Я одная, 3.
c/т «Мич ринец» за хир р ией,
в онце л. Азовс ой Флотилии
Тел.: +7(928)4205494

Пшада, Геленджи с ий район:
вос ресенье, 1000,
л. Победы, д. 14.

+7(928)4330114
Пяти орс : +7(938)3311011, +7(928)3380808
Рязанс ая: +7(903)4595797
Северс ая: вос ресенье, 1000,

л. Боевая, 40.
+7(909)4565567

Славянс -на-К бани: +7(988)3397288;
+7(900)23-479-63

Ставрополь: +7(918)8751213, +7(928)8200018
+7(903) 4171505

Стародеревян овс ая: пос. Сахарный завод,
л. Заречная, 41 Вос р. 1700. +7(918)1243214
Старо орс нс ая: +7(903)4533512
Староле ш овс ая (Павловс ий район):

вос ресенье, 1000,
л. Советс ая, 25.

+7(928)8835025
С х м: +7(940)9919213
Сочи: +7(918)2441901
Тамань: л. Комсомольс ая, 51 в 1100

+7(918)9695890, +7(918)6717839
Темрю : л. Мира, 7/1, вос ресенье, 1100,

Дом молитвы, +7(918)3734903
Тимашевс : +7(960)4960849. м-рн. Южный,

л. Набережная,1
(район афе «У водопада»)

Тихорец : Вос ресенье, 1000.
Пересечение л. Воровс о о
и л. Пролетарс ой. р-н ш олы №3
+7(918)9870967, +7(918)1895855

Т апсе: +7(918)1024760
Тюменс ий: +7(988)4113137
Усть-Лабинс : +7(918)4478400
Челбасс ая: Черноморс ая, 23
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Бог исцеляет и сегодня

С Вами будут молиться о прощении грехов, об исцелении от болезней.

Ïðèãëàøàåì

25 ñåíòÿáðÿ, ÷åòâåðã,  â 1800

ã . Êðàñíîäàð, ïîñ. Ïàøêîâñêèé, óë. Þãî-Âîñòî÷íàÿ, 19

на бо осл жение цер ви
«Вифания» «Прими исцеление»

Христианская газета  № 16, 2014 г. Август cgazeta.ru12

на еван елизационное бо осл жение цер ви «Вифания»

С Вами б д т молиться о прощении рехов,об исцелении от болез-
ней, об освобождении от ал о ольной и нар отичес ой зависимости.

Ïðèãëàøàåì

14 сентября –1000 г. Новороссийск,
ул. Набережная Адмирала
Серебрякова, д. 9, МКЦ.

Обратите внимание!

11 октября –1200 г . Краснодар,
пос. Пашковский,

ул. Юго-Восточная, 19


